

# Paul-Éluard. Le bronze pour les kayakistes

Publié le 21 mars 2019



Mercredi 20 mars, s'est déroulé le championnat académique régional UNSS de canoë-kayak à Cesson-Sévigné (35). Le collège Paul-Éluard était représenté avec sa section sportive. L'équipe était composée d'un élève de cinquième, Amali Manteau ; deux de quatrième, Louis Lemoine et Yanis Darbos ; d'un collégien de troisième, Léo Lelarge, et de trois jeunes officiels et d'autres élèves pour aider à l'organisation de la compétition : Anaïs Quiniou, Lubin Le Huidoux, Jalil Mougel. À l'issue de cette compétition, le Team Paul-Éluard a décroché une belle médaille de bronze.